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報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#8

概要
日程：12/14(水) 18:00~21:00
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 寺田 和佳奈 ] 
Terada.Wakana@univ.coop

いろいろな大
学生協の取り
組みが参考に
なりました！
（奈良女2年）

防災以外の興味
惹かれる要素を
付随させると目
にしてくれる人
が増えるか
も・・・
（同志社2年）

全体を通して
いろんなやり
たいことがで
きた！（同志
社2年）

01 新学期にできる
社会的課題の取り組み

未来の組合員に向けて

新学期活動の中で取り組める社会的課題の取り組みにつ
いて報告しました。2022年4月1日の成年年齢引下げに向け
て、各会員生協の新学期活動の中で行われた消費トラブル
啓発の取り組みを紹介し、今後も引き続き取り組めるよう
促しました。推進委員自身も自大学で取り組みを考えるこ
とができていました。

02 防災の取り組み

私たちにできることは何か

来る1.17，3.11に向けて、防災の取り組みを推進委員会
の視点から考えました。参加・体験型の企画やSNSでの発
信など、様々な形態・内容の推進案が出ていました。また、
防災の取り組みを考える前に、大学生協が防災や平和に取
り組む理由からおさらいすることで、防災を“推進”すると
いうことはどういうことなのか、を踏まえた取り組みを考
えることができていました。

03 年間総括

今年の活動を振り返って

今年一緒に頑張ってきた仲間と、自分達の活動を振り返
りました。社会的課題推進委員会の成果と課題を明確にし
て、次年度以降の活動につなげる準備ができました。また、
1年前よりも成長した自分達の頑張りをたたえ合うことも
できました。

参加者
同志社(1)、京教大(1)、奈良女(4)、
近畿大(1)、大経大(1）
コンシューマーズ京都(1)、
BK職員(1)、BK事務局(5)
計5会員15名

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：社会的課題内局
協力：社会的課題推進委員会
発行日：2022年12月24日
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